
第３回リーダー会議議事録 

日時：平成 29年 1月 21日（土）15：10～16：25 

場所：飯塚病院 エネルギー棟 6階 大会議室 

出席者；1,2,3,4,5,8,10,12,13,14,15,16,17回生 

                      相談役 1名 

 

議事 

１．血圧計購入について 

 約 6 年前に購入した血圧計 5 台中 3 台が不良。イベント時に各施設から持ってくる

現状であり、破損した場合弁償などの問題がある。 

LCDEの予算より 5台ほど購入できないか？ 

〈決定事項〉 

今年度の予備費より５台購入する。 

定数および追加購入は総会で決定とする。 

 

 

２．今後の LCDEの運営について 

第２回リーダー会議で LCDE全体を組織化することで当番回生の負担感が減少する

のでは・・ということで各回生へ持ち帰り、検討を依頼した。 

意見 

    ・回生が多くなり、新たな組織作りには賛成。 

・組織案での企画、各イベント 2名では負担が大きいのではないか。 

  ・各イベントを実行委員会などで運営するならば、ウォークラリー、患者会総会の

企画には各患者会より LCDE1 名がいた方が良いと思う。ライトアップ、集い、

は担当地区に所属する LCDEより数名。 

・役員選出により、今までの担当回生の負担がすべて役員に集中しないような組織  

 作りをお願いしたい。 

・各回生で年間の役員を決めるのも大変。回生のリーダーになること自体負担であ 

り、もし役員などになると二重の負担となる。 

・任期が２年も負担。 

・現行のまま、担当回生（当番回生）による運営の方がよい。 

理由としては、 

・担当回生として活動する事が、 自分たちで考え・実行することに繋がり、各行

事について把握する事が 出来ると感じている、 

・ 担当回生が何度も顔を合わせて頑張ることで、回生同士のつながりも出来る。 



また、前年度より糖尿病の集い、ブルーライトと地区ごとでの主催となり担当回生

の負担も以前に比べ軽減しているように感じた。 

   ・前回生の資料があればそんなに困らない。また、わからないことが聞ける。等々 

     この意見を踏まえ検討した。LCDEの運営が負担にならないようにと考えたが、

新体制を作ることが更なる負担になるとの結果であり、LCDE全体を組織化する

ことは見送りとし、平成 29年度は現体制での活動とした。サポート回生の協力が

大きな力となる。 

・ホームページを活用し、会議等がわかるようにすればサポートしやすい。 

   ＊LCDE規約第 12条 支援に則ってみんなでサポートしていきましょう。 

 

３．その他 

  ・LCDE会員の皆さんへの連絡は、患者会毎に行うことを再確認。 

  ・今回名簿作成に関し、患者会を記入してもらうことにした。そうすることで 

   会員の皆様の確認や連絡が充実すると思われる。 

  ・日糖協よりイベント時に血糖測定を行っているが、このときに使用するチップは 

   協賛メーカーからの無償提供ではなく、使った分を購入してくださいとの通達があ

った。 

   4月のウォークラリー時は使った分ジョンソン＆ジョンソンに支払って下さい。 

   今後ウォークラリーの予算に「血糖測定用チップ代」計上する。 

                                   以上 

次回は、平成 29年 3月 11日(土) 「糖尿病治療を考える会」終了後に行います。 

議題のある方は、各リーダーさんへ伝えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


